

Revista Universitaria, Órgano de la Universidad Nacional
del Cuzco. Cuzco - Perú, Año XLIII, N° 107, Segundo.
ERNESTO MORE Semestre de 1954.

EL HOMBRE EN LA POESIA DE VALLEJO

N o me propongo, ni me siento con fuerzas, para venir a abrumarlos con una nueva exégesis de la poesía de Vallejo, que como trigo primaverizado ha venido a germinar con velocidad y extensión prodigiosa, dentro y fuera del Perú. Han escrito sobre la poesía de Vallejo notables críticos y poetas peruanos y extranjeros, como Llites, Bergamín, Monguió, Joan Cassou, Louis Aragón, Coyné, José María de Romana García, José Carlos Mariátegui, Antonor Orrego, Cirio Algrán, Luis Alberto Sánchez, Porras Barrenechea, Felipe Cossío del Pomar, Xavier y Pablo Abril de Vivero, Elsa Villanueva, Izquierdo Ríos, Edmundo Cornejo, Hayes, José León Barandiarán, Raúl Andrade, Antonor Samaniego, Gustavo Valcárcel y muchos más ruyos nombres no recuerdo en este instante. Su poesía, sus novelas, sus cuentos, sus dramas, ahí están... Y esperan que algún día no lejano se publiquen sus obras completas fidedignas, trayéndonos el acento exacto de su voz y la infinita ansia dramática de su vida. Pero Vallejo no sólo ha dejado poesía. Este hombre extraño, que convivió con la muerte, al morir nos deja vida, nos lega mensaje y nos obliga a recogerlo. Los que

AUTORÍA

More, Ernesto

FECHA DE PUBLICACIÓN

1954

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El hombre en la poesía de Vallejo [artículo] Ernesto More.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)